



# 大和小だより

令和6年度版

学校便り 第2号

令和6年5月14日

文責 校長 ○○ ○○

先日は、授業参観・PTA総会・学年部会へご出席いただきありがとうございました。子どもたちの授業の様子をご覧いただいた後、PTA総会では私の方から学校経営に関しての方針を話させていただきました。また、学年部会では、それぞれの担任から学級経営方針の説明があり、今後の活動に関する確認もされたことと思います。保護者や地域の皆様と共に地域に根ざした学校運営を推進していきたいと考えております。お気づきの点やご相談等ありましたら、遠慮無く声を聞かせていただきたいと思います。

## ◇一年生、全員元気に学校生活を送っています。

### 〈登下校・防犯〉

本校では日常的に学校支援ボランティアである、○○○さん、○○○○さん、○○○さんに加え、保護者や祖父母の皆さんにも登下校の見守りをいただいています。いつもありがとうございます。

4月11日には、1・2年生を対象に「交通安全教室」を実施しました。市の安全指導担当である○○さんと○○さん、大和駐在所の○○さん、そして安協の○○さんに来校いただき、横断歩道の渡り方や道路の歩き方等について丁寧に教えていただきました。

4月19日の朝活動では、全校で防犯教室を行いました。当日は、日下部警察署から、警察官をお招きし「いかのおすし」の講話を聞きました。そして、不審者に出会ったときの対応について、寸劇を交えて教えていただきました。本校からも5名の児童が寸劇に参加し、実際の行動を具体的に学ぶことができました。いざという時に大きな声を出せるように、普段から元気よくあいさつをしていることが大事になるというお話もありました。

多くのみなさんの支えのもと、一年生も毎日元気に登校することができます。

地震などの天災もそうですが、まあ大丈夫かなと油断せず、もしもに備え、訓練をしておくこと、そして、普段から意識しておくことをご家庭でもご指導いただければと思います。

### 〈給食〉

4月11日から1年生の給食が始まりました。担任の先生は、配膳中静かに待てるか、こぼしたりしないか、食べきることはできるか等、いろいろと心配していましたが、1年生は初め



での給食を静かに座ってしっかり食べることができました。用務員の〇〇さんもお椀を持つことや米粒を残さないこと等、その都度指導してくれました。養教の渡邊先生も関わり、みんなで1年生のサポートをしながらの一日目となりました。食べるスピードがまだゆっくりであるため、他学年の児童がごちそうさまをした後も、一年生の多くはまだ食べているような状態でした。食べ終わった2年生以上の児童が一年生の分まで進んで掃除をしていました。昨年、みんなに世話をやいてもらっていた2年生がテキパキと動いていて、改めて1年間の成長を感じました。上級生の姿から学び成長していく大和小の良さを再認識しました。

### 〈一年生を迎える会〉

4月16日には、児童会主催の「1年生を迎える会」が行われました。入場した1年生は元気に自己紹介をし、6年生から入学祝いのメダルをかけてもらいました。その後、全校で大和小に関するクイズを行い楽しみました。会を企画・運営した6年生、そして、それをフォローした5年生の活躍もすばらしかったです。



### ◇甲州市ふるさと武田勝頼公まつり・ふるさと学習会

4月28日に勝頼公まつりが行われ、4・5・6生が「甲斐天目山勝頼公太鼓」の演奏を行いました。昨年度の3学期から練習してきた成果を存分に発揮し、すばらしい演奏を披露することができました。太鼓の演奏は、本校の伝統として今後も大切にしていきたいと思えます。

また、同日の午前中には、「ふるさと学習会」として、4年生の保護者である〇〇〇〇さんを講師にお迎えし、野澤さんのお仕事である「アーボリスト（林業）」に関してお話を伺いました。仕事に対する思いや魅力のお話だけでなく、映像を見せてくれたり、実際に仕事で使う機械を触らせてくれたりしながら、分かり易く講話をしてくださいました。最後に、切ったばかりのいい匂いのする檜をプレゼントしてくれました。

地域で生き生きと誇りを持って仕事をしている〇〇さんの話に子どもたちは大きな刺激を受けていました。お忙しい中、子どもたちのためにご講話いただきありがとうございました。

